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Mi nombre es IÑAKI MOLANO, tengo 46 años y empecé a trabajar en la barbería 
que mi padre tenía en un municipio pequeño cerca de Bilbao, cuando contaba con 13 
años. Es verdad que desde pequeño iba y le barría los pelos o le lavaba la cabeza de 
algún cliente. Poco a poco, la gente de Derio, que es donde estaba y esta la PELUQUERIA 
MOLANO BARBERIA, me iban conociendo y diciéndome que fuese haciéndole más cosas, 
dar jabón a la barba para que mi padre le afeitase, peinarles, marcarles el cuello o cosas 
que poco a poco me fueron introduciendo más en este mundo.  
 

En principio no me iba a presenta a los premios, ya que leí las bases para barbero 
del año, y tenía que poner que había hecho el año 2021, y pensé que no había hecho 
muchas cosas hasta que hoy, las he escrito en un folio. 
 

Os he comentado que, mantengo abierta la peluquería-barbería que mi padre 
abrió en Derio dos meses antes de nacer yo, con lo que también tiene 46 años, él se 
jubiló en noviembre del 2015 y me quede al mando del negocio. En principio parecía 
fácil, solamente tenía que continuar con la misma rutina y hegemonía que había 
mantenido durante los últimos años, pero no, yo quería mantener la esencia, pero seguir 
creciendo, para ello necesitaba contratar al menos un empleado, actualmente tengo 3 
y espero contratar otro más el año que viene. 
 

Durante estos últimos años, me he metido en mil historias, he estado sin parar y 
ahora tampoco voy a parar, así que, tras presentar un poco de mi esencia, pasare a 
comentar las actividades y actuaciones que he realizado en el 2021, espero que os 
gusten y sean satisfactorias para poder recibir el premio a mejor barbero del año. 
 

Soy una persona que cree en el asociacionismo, trabajo de manera altruista en 
distintas asociaciones, sigo con mi cargo de SECRETARIO de la asociación de imagen 
personal de bizkaia (IPB) desde la que gestionamos cursos, acciones, manifestaciones 
contra la subida del IVA, gestiones de los socios, mesas redondas y como no, dudas en 
la época que estuvimos retenidos en casa por el Covid-19. Dentro de esta asociación 
tenemos una escuela de formación en la que imparto clases, los martes después de 
cerrar mi negocio. 
 

En Derio, mi municipio de 7000 habitantes, tenemos una asociación de 
comercios y servicios que se llama deriocom.com, en la que, también, soy el 
SECRETARIO. La verdad que, durante el encierro por el Covid-19 no me he aburrido, 
entre una asociación y la otra, gestionar ayudas, reuniones con ayuntamiento y demás, 
no he parado. 
 
 
 
 



 
 

Me gusta ir a las ferias de peluquería y estética, y conozco a los responsables de 
varias revistas del sector, en la revista BARBERIAS que es la hermana pequeña de la 
revista PELUQUERIAS HAIR STYLE, he salido varias veces, y también he salido en la revista 
SOY. BARBUDO, tengo el placer de conocer a gente de las revistas C&CMAGAZINE y 
también de la revista TOCADO, así que me mantengo informado e intento estar al día 
de lo que se mueve en nuestro sector. 
 

Una de las cosas nuevas que más ilusión me ha hecho este año, ha sido que me 
convoquen para ser miembro del equipo nacional de peluquería masculina con la ONB, 
esto es estar en la selección española y poder competir representando a España tanto 
en el europeo que se celebró en París (de manera no presencial) y el mundial que se 
celebró en Japón de la misma manera. Tras muchas horas de dedicación con el maniquí 
para la modalidad de artístico, participé en el europeo consiguiendo puntuar y 
quedando entre los 30 mejores de Europa en esa modalidad. Es necesario destacar que 
los entrenadores del equipo nacional son por ejemplo Paco Nogueras doblemente 
campeón del mundo, Paco Chafer tercero del mundo y segundo de Europa, Iván 
Martínez segundo del mundo o Mario Rivero quinto del mundo en diferentes pruebas, 
para mí es un orgullo que gente de este nivel, me entrenen y me hagan mejorar. 

 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
A lo largo del año, y no sin esfuerzo, me presenté a la theQhair para conseguir la 

primera estrella, ya que hace tres años conseguí dicha Q de calidad. Este distintivo es un 
premio más a la constancia y al saber que estoy haciendo bien las cosas, intentando 
mejorar día a día. 

 
 

A parte de los dos distintivos de la theQhair, y como tengo la Q de calidad de 
Bizkaia para salones de peluquería y estética, este año, fui imagen para la promoción de 
este distintivo en Bizkaia, apareciendo en el video promocional y en las publicidades. 
 

También he sido una de las imágenes publicitarias para el 25 de noviembre, en 
relación al movimiento contra la violencia de genero. Esta publicidad fue cartelería que 
se colgaron por todas las farolas del valle del txorierri que es el englobado de 5 
municipios, entre los que está el mío. 

 

 
 
 



 
 
A mediados de año, se hizo realidad uno de los proyectos que tenía en mente 

hacer antes de que llegase la pandemia, y fue abrir una nueva PELUQUERIA MOLANO 
BARBERIA. Esta vez en el centro de Bilbao, desde el 1 de junio estamos a disposición de 
nuestros clientes allí. Es un proyecto que se ha realizado con mucha ilusión y que de 
momento va saliendo a flote. 
 

 
 

Abrir esta nueva peluquería-barbería ha hecho que tenga que participar en más 
actividades, ya que para darle difusión lo he creído necesario. Acciones como participar 
en la pasarela de moda de Bilbao peinando a los modelos masculinos, es una de ellas. 
 

Desde suiza, me dieron la posibilidad de presentarme a unos premios 
internacionales, teniendo la suerte de ser el ganador de dicho concurso en el sector de 
barbería en España. Estos premios son los Spain Prestige Awards 2021/22 - Barber 
Shop of the Year! 

 

 



 
 
 
En los premios que organiza la revista SOY BARBUDO, he conseguido con solo 4 

meses de vida, ser nominado a MEJOR BARBERIA REVELACION, a cuyos premios fuimos 
a valencia, esta vez sin suerte. En estos mismos premios se organizaba la NO BATALLA, 
y como estaba por allí, participe con un modelo en el concurso, siendo entrevistado 
después de ello. 
 

 
 

Tras estos premios, (esto que pongo ahora ya representa a 2022) he entrado en 
la lista de las 50 barberías más influyentes de España. 
 

 
 
Aunque a todos mis clientes les trato de la misma manera, no puedo negar que 

los jugadores del Athletic dan mayor difusión a mi negocio. Entre ellos están el 
presidente del club Aitor Elizegi y el secretario Fernando San José, y entre los jugadores 
los porteros Unai Simón (portero de la selección española) y Jokin Ezkieta, aparte de 
Mikel Vesga, Unai Lopez, Gorka Guruzeta, Nico Serrano, Peru Nolaskoain, Oihan Snacet, 
Kenan Kodro, Iñigo Vicente y exporadicamente, Petxarroman y Unai Nuñez. 
 

 



 
 
 
Durante todo el año, a pesar de la situación provocada   por el covid-19, continuo 

recibiendo e impartiendo formaciones por toda España (Asturias, Munguía, Donostia, 
Sevilla, Bilbao..) junto a grandes profesionales y promesas de nuestro sector como 
pueden ser J.J.Nick.Ziur (Murcia) Guru Pacheco (Madrid) Ismael de Marín (Sevilla) Julen 
Barber (Alicante) Leonardo Ciceri (Valencia) 
 

Esto es parte de lo que me acuerdo que he realizado durante el 2021, espero que 
sea suficiente como para ser merecedor del premio, pero en caso contrario, me alegrare 
y felicitare a quien lo gane ya que querrá decir que ha hecho más y mejores cosas que 
yo durante ese año. 
 
 
 
 


